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УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!
От всей души поздравляю Вас с Днём защитника  

Отечества – праздником мужества, отваги и чести!
Этот праздник знаменует нерушимую связь всех по-

колений защитников нашей Родины – с древних времён 
до сегодняшнего дня.

Мы гордимся победами русского солдата под Полта-
вой, Бородино, в Курской битве. Помним взятие Берли-
на и Парижа. А слово «Сталинград» вошло во многие  
языки мира, как символ непревзойдённой стойкости  
наших бойцов.  

В этот день мы чествуем наших ветеранов, водру-
зивших Знамя Победы над рейхстагом; чествуем ге-
роев, воевавших в Анголе, на Кубе и в Афганиста-
не. Сейчас в этот почётный строй встали военно- 
служащие и добровольцы, которые уже два года герои- 
чески сражаются с неонацистами в ходе специальной 
военной операции.

Мы отдаём дань уважения военным, сотрудникам  
органов государственной безопасности, работникам  
правоохранительных органов, спасателям и медицин-
ским работникам, оберегающим покой россиян и их 
жизнь, всем, кто стоял и стоит на страже национальных 
интересов Российской Федерации, приумножая ратные 
и трудовые подвиги отцов и дедов.

В каждой семье есть свои герои, свои защитники  
Отечества – пример для подрастающего поколения.  
Наша задача сделать всё зависящее, чтобы наши де-
ти гордились нашей страной, жили интересами нашей  
Родины и были готовы встать на её защиту!

Мы с вами, в свою очередь, должны честно и надёж-
но выполнять свою работу, непрерывно обеспечивая до-
ма людей теплом и светом. В этом заключается наша ос-
новная задача. И мы должны её выполнить без всяких 
нареканий в праздники и будни.

Уважаемые коллеги!
Желаю вам и вашим близким крепкого здоровья,  

простого человеческого счастья, благополучия, новых 
достижений, успехов и побед на благо Отчизны!

С праздником!

Генеральный директор
ООО «Газпром трансгаз Нижний Новгород» 
В.Г. Никитин

НЕ МОГ ОСТАТЬСЯ В СТОРОНЕ
Валерий – участник специальной военной операции. Верный принесенной много лет назад воинской присяге, 
сразу после объявления мобилизации записался в ряды Вооруженных Сил РФ добровольцем. 

В этом году в праздничном концерте, посвященном Дню 
защитника Отечества, принял участие необычный ар-
тист. Валерий, кабельщик-спайщик шестого разряда, 

долгие годы работает в службе связи и по отношению к сво-
им профессиональным обязанностям – один из самых от-
ветственных сотрудников филиала. Его фотография по пра-
ву находится на Доске почета, мотивируя на новые трудовые  
свершения.

Впрочем, мотивации у нашего коллеги хоть отбавляй.  
Активный образ жизни – это его кредо. В школьные годы 
Валерий увлекся боксом и до 36 лет выступал на соревно-
ваниях. Одновременно с этим проявлял себя в творчестве:  
с 15 лет играл на гитаре, исполнял песни известных ав-
торов и сочинял собственные. В этом активном ритме –  
семья, работа, спортзал, сцена – он гармонично себя чув-
ствовал до недавнего времени. Но жизнь резко изменилась 
с началом СВО.

– О концертах в последнее время я думаю меньше всего, на-
строение не очень праздничное, – признается Валерий. – Сразу  
после объявления мобилизации я записался добровольцем. 
Не мог остаться в стороне в такой ситуации. На сроч-

ной службе давал присягу, и вот теперь пришло мое время  
защищать Отечество.

По воле судьбы ему выпало служить на одном из са-
мых опасных участков «военной работы» – в инженерно- 
саперной роте. Впрочем, в каком подразделении, участвую-
щем в боевых действиях, не опасно?  

В задачи группы входили разведка территорий, размини-
рование и установка мин. Во время одного похода на пере-
довую завязался бой.

– Мы в составе группы из трех человек проверяли воз-
можность беспрепятственного прохода по тропе. Началась 
«стрелкотня» (бой с применением стрелкового оружия), в ка-
кой-то момент пришлось перебегать с точки на точку, и я на-
ступил на мину. Ребят посекло осколками, а мне правую ногу 
спасти не удалось. Левую врачи собрали. Спасибо тем, кто 
быстро нас эвакуировал с места боестолкновения; врачам 
низкий поклон за правильно оказанную первую помощь, за про-
должительное лечение и успешные операции; сердечная бла-
годарность всем родным, друзьям и коллегам, кто поддержал  
морально и материально.
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Андрей и Елена Тюмеровы – художественные руководи-
тели клуба «Заволжский», вместе с Кариной Николае-
вой, участницей коллектива «Шурампус», в день рожде-

ния ПАО «Газпром» приняли участие в работе открытой сту-
дии «Найди себя в «Газпроме». Во время прямой трансляции 
наши коллеги рассказали о своём творческом пути и участии 
в масштабном проекте – корпоративном фестивале «Факел». 

– Фестиваль «Факел» – это огромная часть моей жизни. 
Я выступал на всех фестивалях и на всех выигрывал. Счи-
таю не только финалы, но и отборочные туры, ведь, что-
бы победить в финале, надо сначала пройти отбор, – гово-
рит Андрей Леонидович. – Для меня «Факел» – это 20 лет 
творческой деятельности! Во время живого общения я ис-
полнил два номера, в том числе песню «Не для меня», с ко-
торой когда-то приехал на первый в своей жизни корпора-
тивный фестиваль. 

Также во время эфира Андрей Тюмеров отметил, что 
клуб «Заволжский», без преувеличения, культурный центр 
Красноармейского района и настоящая кузница творческих 
кадров. Елена Тюмерова поведала об особенностях на- 
ционального чувашского костюма и пояснила значение  
отдельных деталей. А Карина рассказала о своем опыте 
выступления на «Факеле» и песенном репертуаре коллек-
тива «Шурампус». 

– Насколько масштабный форум «Россия», понимаешь 
сразу, как только попадаешь на территорию ВДНХ. Ощу-
щение, что действительно вся Россия приехала на выстав-
ку. Это очень впечатляет. Перед интервью мы посетили не-
сколько павильонов и смогли оценить грандиозность форума.  
А Карина впервые побывала на Красной площади, Арбате и 
проехала в метро, – поделился впечатлениями о необычном 
мероприятии Андрей Тюмеров. 

Председатель ОППО «Газпром трансгаз Нижний Новгород 
профсоюз» Максим Ворон в своем докладе отметил, что 
в 2023 году профсоюз в полной мере уделял внимание 

согласованию документов и графиков работы персонала, пра-
вовой экспертизе нормативных актов, рассмотрению обраще-
ний по социально-трудовым вопросам, проведению культурно- 
массовых и спортивных мероприятий, обучению по охране 
труда, выполнению программ по оздоровлению газовиков. 

Отдельно собравшиеся рассмотрели поддержку мобилизо-
ванных работников Фондом солидарности: закупку техники, 
транспорта, необходимых деталей, а также оказание матери-
альной помощи их семьям.

Максим Викторович подробно рассказал о проводи-
мой работе по развитию потенциала молодых сотрудников.  
В 2023 году профсоюз принимал участие в адаптации моло-
дых работников, защите трудовых прав и социально-эконо-
мических интересов молодежи, раскрытии их производствен-
ного и творческого потенциала через акции, фестивали, кон-
курсы, инновационно-рационализаторскую, волонтерскую и 
профориентационную деятельности. 

В ходе конференции также вспомнили о самых ярких  
мероприятиях, организованных для работников Общества:  
экскурсиях, театральных постановках, развлекательных  
поездках и соревнованиях. 

– С уверенностью могу сказать, что Коллективный дого-
вор ООО «Газпром трансгаз Нижний Новгород» соответ-
ствует положениям Генерального коллективного договора 
ПАО «Газпром» и его дочерних обществ. В 2023 году мы обес- 
печили планирование затрат на выполнение обязательств 
и их финансирование в пределах бюджетов доходов и рас-
ходов Общества, эту работу продолжим и в 2024 году, –  
отметил Максим Ворон.

Начальник отдела труда и заработной платы Тимофей  
Огурцов в своем выступлении рассказал о мерах дополни-
тельного материального стимулирования, социальных льго-
тах и выплатах, которые охватывают каждого работника пред-
приятия.

– Общество сохраняет и развивает лидирующие позиции 
на рынке труда, как гарант социальной стабильности и за-
щищенности работников. В 2023 году с учетом СУПХД пре-
мировано 10 408 работников, без учета СУПХД – 8715 ра-
ботников, а награды получили 408 человек. Отдельно отмечу, 
что 47,9% выплат приходится на материнство и детство, 
компенсацию стоимости путевок, помощь мобилизованным 
сотрудникам и их семьям, в 27,7% выплат входит матери-
альная помощь к юбилейным и праздничным датам, ежеме-
сячная доплата к пенсии, помощь в трудных жизненных си-
туациях, 24,4% – это единовременные пособия при выходе на 
пенсию, – комментирует он.

Генеральный директор ООО «Газпром трансгаз Нижний 
Новгород» Василий Никитин отметил, что 2023 год можно 
считать полноценно отработанным, так как достигнуты все 
показатели, установленные ПАО «Газпром». Также он уделил 
внимание вопросам производственной безопасности.

– Выполнение производственных показателей – очень важ-
но, но гораздо важнее жизнь и здоровье наших сотрудников. 
Обязательства и работодателя, и профсоюза заключают-
ся в том, чтобы люди вернулись домой живыми и здоровы-
ми. Пользуясь случаем, обращаюсь к старшим уполномочен-
ным по охране труда. Коллеги, вы представляете интересы 

работников. Если видите где-то проблемные моменты, не 
стесняйтесь говорить руководителям, это может предот-
вратить множество проблем. Благодаря вашей бдительно-
сти и слаженным действиям 2023 год мы отработали без су-
щественных происшествий, – подчеркнул Василий Никитин.

В своей речи генеральный директор также уделил вни-
мание медицинской помощи сотрудникам Общества: «Сей-
час услугами дополнительного медицинского страхования 
пользуются 66% сотрудников. Администрация Общества  
совместно с руководством ПАО «Газпром» ведет работу по 
увеличению объемов финансирования данного направления». 

В завершение выступления Василий Геннадьевич напом-
нил о предстоящем выборе нового председателя первичной 
профсоюзной организации.

– Прошу внимательно отнестись к данному вопросу. Этот 
человек будет аккумулировать все нужды и чаяния сотруд-
ников, представлять и защищать их интересы перед руко-
водством. Будущий председатель должен быть известен 
нашим людям, пользоваться поддержкой и авторитетом. 
Я хотел бы предложить на эту должность Юрия Климови-
ча, начальника Пензенского ЛПУМГ. Но никто не запреща-
ет другим кандидатам заявить о себе, – отметил Василий 
Никитин.  

ТВОРЧЕСТВО ПРОФОРИЕНТАЦИЯ

Выступление Карины Николаевой

Андрей Тюмеров

ИТОГИ И ПЕРСПЕКТИВЫ
Состоялась Конференция работников ООО «Газпром трансгаз 
Нижний Новгород» по итогам выполнения Генерального 
коллективного договора ПАО «Газпром» и его дочерних 
обществ и Коллективного договора ООО «Газпром трансгаз 
Нижний Новгород». 

КАРЬЕРНЫЕ 
ВОЗМОЖНОСТИ

Представители ООО «Газпром трансгаз Нижний  
Новгород» приняли участие в первой Ярмарке карьер-
ных возможностей, организованной в Чебоксарском  

институте Московского политехнического университета.
– Выпускники имеют шанс, не покидая стен института, 

получить приглашение на интересную работу в престиж-
ной компании. Каждый участвующий в ярмарке работода-
тель получает возможность ознакомиться на месте с резюме 
соискателей, – отметил ведущий инженер по промышленной 
безопасности Чебоксарского ЛПУМГ Анатолий Решетов. – 
Благодаря совместной реализации учебно-производственно-
го проекта по направлению «Нефтегазовое дело» первопро-
ходцы с квалификацией бакалавров и магистров уже выпол-
няют профессиональные задачи по устойчивому развитию 
организаций топливно-энергетического комплекса. 

В мероприятии участвовали более 40 индустриальных 
партнеров Чебоксарского политеха. Общение экспертов ор-
ганизаций со студентами оказало большую помощь послед-
ним в определении путей дальнейшей профессиональной  
деятельности. 

«ФАКЕЛ» – ЧАСТЬ МОЕЙ ЖИЗНИ»
Работники Заволжского ЛПУМГ выступили в День «Газпрома» на международной выставке-форуме «Россия».



ДОСТИЖЕНИЯ 3ЕСТЬ МЕСТО ПОДВИГУ

Третий год подряд инженеры и технари участвуют в кон-
курсе «Три И», где сражаются за звание самого креа-
тивного – в техническом смысле – и интеллектуально-

го подразделения. 
– Конкурс год от года набирает популярность среди под-

разделений филиала, накал борьбы усиливается, и эти пози-
тивные изменения не могут не радовать. Все остаются в 
выигрыше, а инновационная репутация центра в особенно-

сти, – отмечает начальник производственно-технического  
отдела ИТЦ Игорь Кольцов.

С прошлого года критерии для отбора победителя прин-
ципиально не изменились: участие и победы в конкурсах, 
премиях разного уровня; рационализаторская и инновацион-
ная деятельность; написание статей производственной или 
научной направленности, а также ученая степень и особые 
производственные достижения.

Уже второй раз победителем конкурса стала служ-
ба неразрушающего контроля и диагностики. С раз-
ницей в четыре балла им удалось опередить отдел  
физико-химических исследований и службу контроль-
но-измерительных приборов и автоматики. Сотрудники 
победившей службы получили кубок, диплом и денежное  
вознаграждение. 

Профессиональные соревнования сре-
ди сварщиков проводятся на предпри-
ятии ежегодно. Длятся они несколько 

дней, и у рабочего есть только один шанс 
показать свое мастерство, чтобы эксперт-
ная комиссия после тщательной проверки 
выполненного сварного шва огласила вер-
дикт. А если представить, что каждый рабо-
чий день – это новый этап большого сорев-
нования? Такая идея легла в основу практи-
ки составления ежегодного рейтинга среди 
сварщиков и итогового поощрения побе-
дителя. Критериями оценки выбраны: ко-
личество сваренных стыков, их качество и 
число дней, которое работник провел в ко-
мандировках. 

Дмитрий Григорьев работает в Обществе 
шесть лет и, по его собственному признанию, 
от работы никогда не бежит, что поручено – 
выполняет четко и в срок. 

– Я от работы никогда не отказываюсь, 
куда отправляют, туда и еду. Длительность 
командировок зависит от места проведения 
ремонта. Если они проводятся в республи-
ке, то по пять дней живу на трассе или в 
гостинице, а на выходные домой приезжаю, 
а вот сейчас, например, две недели прове-
ду в Нижегородской области, – рассказы-
вает Дмитрий. 

Семья Дмитрия поддерживает. Жена и 
две маленькие дочки радуются его успе-
хам и, конечно, с нетерпением ждут дома 
из очередной рабочей поездки, ведь за про-
шлый год Дмитрий провел вдали от род-
ных 169 дней!

– Поначалу, в первый год работы, им бы-
ло непривычно, что у меня много командиро-
вок, а сейчас постепенно свыклись, это уже 
норма жизни. Что поделать, сам такую ра-
боту выбрал. 

Стать первым среди равных – дело не-
простое. Нужно показать самый хороший 
результат не только по количеству, но и по  
качеству работы. 

– За год я сварил на пять стыков больше, 
чем остальные, так мне сказали. Самому 
сложно подсчитать. Один стык варят че-
тыре сварщика: каждый – по четверти. Вот 
и посчитайте, сколько всего за год я выпол-
нил работ, если в итоге набралось 35 сты-
ков (количество стыков приведено к диа- 
метру 1400 мм. – Прим.) А качество,  
конечно, – самое главное в нашей работе, без  
него никак!

Наверняка успехи Дмитрия Григорьева ста-
нут хорошим примером для коллег, которые 
искренне поддерживают и поздравляют сво-
его товарища с новым профессиональным 

достижением. Но с наступлением нового го-
да рейтинг обнулился, а это значит, что шанс 
стать первым есть у каждого. Как известно, 
конкуренция во все времена – один из лучших  
двигателей прогресса! 

ЕСТЬ ИДЕЯ

КОНКУРС

ТРИ СЛАГАЕМЫХ УСПЕХА
  

В Инженерно-техническом центре определили лучшее 
подразделение в области науки, инноваций, 
изобретательства и рационализации. 

ПЕРВЫЙ СРЕДИ РАВНЫХ
Дмитрий Григорьев, сварщик Чебоксарского отделения Управления аварийно-
восстановительных работ, по итогам 2023 года признан лучшим среди своих коллег.

СОБЛЮДАЕМ ДИСТАНЦИЮ
Повысить безопасность работ на линейной части магистральных газопроводов поможет 
внедрение нового изобретения специалистов Общества – пульта дистанционного управления 
обводными линиями линейного крана.

Проект – от идеи до получения патента – 
был реализован в прошлом году. За это 
время сотрудники предприятия прошли 

путь от начального замысла до создания рабо-
чей модели и проведения испытания. 

– Значительная часть линейных кранов у 
нас телемеханизирована, а их обводные линии 
имеют, как правило, только указатель положе-
ния запорной арматуры: показывают закрыт 
кран или открыт. Управление такими крана-
ми в основном осуществляется вручную, – рас-
сказывает один из авторов патента, начальник 
службы АиМО Сергей Прахов. – В начале про-
шлого года мы приступили к работе по созда-
нию дистанционного пульта. Объединили не-
сколько индивидуальных узлов управления кра-
ном и источник питания в одну схему, сделали 
дополнительный пульт ручного управления. 

Проверка нового оборудования проходила 
на одном из объектов Приокского ЛПУМГ. Не-
достатки, выявленные в процессе испытаний, 
устранили за два месяца, а заодно уменьши-
ли массу и габариты устройства. 

– Пульт с краном и удаленным компью-
тером соединяется передающими кабеля-
ми. Однако прибор может работать и по 
радиоканалу. Для этого необходимы два 
модема, один из которых стоит на пуль-
те, другой – возле ноутбука со специали-
зированным программным обеспечением. 
Нормативные документы определяют зо-
ну минимальных расстояний магистраль-
ного газопровода в зависимости от их диа- 
метра – от 100 до 300 метров, – комменти-
рует Сергей Прахов. 

Обычно управление обводными линиями 
линейных кранов осуществляют линейные 
трубопроводчики, находящиеся на крановой 
площадке в непосредственной близости от 
опасного производственного объекта. Дистан-
ционное управление позволяет в случае воз-
никновения аварийной ситуации в кратчай-
шие сроки локализовать участок газопрово-
да с безопасного расстояния. 

– Сейчас наша разработка активно ис-
пользуется в филиалах Общества, – говорит 

Сергей Вадимович. – В прошлом году она пре-
красно показала себя как в ходе испытаний, 
так и в процессе выполнения работ на газо-
проводах в шести ЛПУМГ. Это изобретение 
легко тиражируемое, надеюсь, со временем 
оно будет применяться во всех филиалах и 
существенно повысит безопасность управ-
ления обводными кранами. 

Пульт дистанционного управления кранами

Выполнение сварочных работ

Ровно через восемь месяцев Валерий смог 
встать на ноги. Говорит, главное, что все мы 
живы. Улыбаясь, не отводит любящего взгляда 
от жены. Наталья понимающе отвечает. Она 
приняла решение своего мужчины и каждый 
день ждала от него добрых новостей, а после 
произошедшего переехала жить в больницу: 
кормила и поила с ложечки, учила ходить за-
ново. Надеялась на самое лучшее. 

– Я благодарю Бога и всех неравнодушных 
людей, причастных к спасению моего мужа, – 
признается Наталья. – В первое время после ра-
нения было очень тяжело, но мы выстояли. 
Во многом благодаря поддержке коллег, проф- 
союзной организации предприятия. Огромное 
всем спасибо! Позади остались операции по 
протезированию и многочисленные этапы ре-
абилитации в санаториях и военных госпита-
лях. Валерий снова вышел на работу, помога-
ет по хозяйству, постепенно возвращается к 
творчеству. Но основное внимание мы сейчас 
будем уделять спорту – надо восстанавливать 
уверенную походку, а без сильных мышц этого 
не добиться. Уже записались в бассейн, на за-
нятия в тренажерный зал. Вместе, конечно.

 На основном месте Валерия перевели на 
«офисный фронт работ»: сегодня он занят про-
ведением инструктажей, заполнением отчет-
ных журналов, подготовкой документов для 
подрядчиков, оформлением нарядов-допу-
сков. Впереди новая задача: передавать нако-
пленный опыт молодежи, готовить к практи-
ческой деятельности сотрудников, недавно 
принятых в организацию.

– Оформление документации и наставни-
чество – очень важная деятельность для на-
шего предприятия. И, конечно, пока восста-
навливаются здоровье и физическая актив-
ность, буду трудиться в офисе. Хотя это 
явно не по мне, как-то слишком спокойно, – 
признается Валерий. 

Поэтому мы не удивимся, если через не-
которое время наш герой снова отправится 
на трассу прокладывать или ремонтировать 
кабельные линии связи. Такой уж боевой у  
него характер! 

НЕ МОГ 
ОСТАТЬСЯ 
В СТОРОНЕ
<<< стр. 1

Валерий с женой



В феврале на территории 12 линейных 
производственных управлений прохо-
дили огневые ремонтные работы на ма-

гистральных газопроводах. Насколько влия-
ют погодные условия на качество их выпол-
нения и в чём разница между проведением 
ремонтов в холодное и теплое время года, мы 
спросили у экспертов. 

– Возможность проведения работ зави-
сит от режима транспорта газа. Как пра-
вило, зимой газопотребление растет, и мы 
смотрим по обстоятельствам: есть воз-
можность подать газ по другой нитке или 
можно отложить работы до лета, – рас-
сказывает начальник отдела по эксплуата-
ции магистральных газопроводов Общества  
Руслан Садртдинов. – Безусловный плюс – это 
промерзшая земля. Техника не вязнет в грязи, 
можно подобраться к участкам, находящим-
ся в заболоченной местности. В это время 
они становятся нормальной площадкой для 
организации и проведения работ. 

Сотрудники линейно-эксплуатационной 
службы Вятского ЛПУМГ две зимние недели 
провели на строительной площадке, органи-
зованной в 200 км от филиала. Они вместе с 
работниками УАВР и УТТиСТ выполняли ре-
монт трех участков магистрального газопро-
вода «Ямбург–Тула-2». Поэтому о плюсах и 
минусах работы зимой знают не понаслышке. 
Например, снежные покровы не дают грунту 
промерзнуть, а морозы укрепляют стенки кот-
лована, что делает производство земляных ра-
бот куда более удобным, чем в теплую погоду.

– Этот участок болотистый. Когда мы 
трубу откопали, много воды вышло, приходи-
лось ее откачивать. Но она быстро остано-
вилась, видимо, только в верхнем горизонте 
была. А летом нам бы приходилось все вре-
мя уровень воды помпой удерживать, стен-
ки делать, сваи вбивать, – поясняет Сергей 
Костюнин, начальник линейно-эксплуатаци-
онной службы Вятского ЛПУМГ. 

Трудностей в холодное время года тоже 
хватает. Если летом проехать по дорогам и 
лесным просекам для многотонной техники 
не составляет труда, то зимой это превраща-
ется в квест: прежде чем добраться до места 
залегания трубы, надо проложить туда путь. 

– Погодные условия очень мешали – были 
сильные снегопады. За две недели до начала 
огневых мы начали пробивать вдольтрассо-

вые подъезды, чистить дорогу, чтобы вся 
техника проехала. Все сделали, а её опять 
замело. Между дефектами расстояние все-
го 5–6 км, но, чтобы к ним подобраться, при-
ходилось сначала расчищать сугробы, – ком-
ментирует Сергей Костюнин.

В непростых погодных условиях на трас-
се трудятся и газовики Волжского ЛПУМГ. 
На магистральном газопроводе «Уренгой–
Центр-1» проходят работы по устранению 
дефектов, выявленных в результате внутри-
трубной диагностики в 2023 году. Конечно, 
трубы «не молодеют», но основная причина 
выявления новых дефектов, как ни странно, 
заключается в совершенствовании диагности-
ческих средств: с каждым новым прохожде-
нием снаряда число выявленных проблемных 
мест увеличивается. Поэтому, по признанию 
специалистов, вся производственная програм-
ма разбита на 12 месяцев, с небольшим пере-
рывом на паводковый период. Однако прежде 
чем приступить к ремонту, газовикам необхо-
димо добраться до нужного участка газопро-
вода и организовать режим труда и отдыха. 

– С начала 2024 года выпало очень боль-
шое количество снега. На моей памяти та-
кого не было давно, – говорит заместитель на-
чальника Волжского управления Константин  
Антралов. – После снегопадов ударили ано-
мальные морозы, к ним тоже приходится 
приспосабливаться. Для работы в этих ус-
ловиях у нас есть пункты обогрева, горячее 
питание, чай и, конечно, организуем регуляр-
ные перерывы. 

В это же время работы вовсю идут на ре-
зервной нитке газопровода «Ямбург–Елец-1» 

на территории Заволжского ЛПУМГ. Перед 
газовиками стояла задача проведения внутри-
трубной диагностики подводного перехода че-
рез реку Сура с помощью камеры запуска и 
приема очистного устройства. На резервных 
нитках стационарная камера не предусмотре-
на, поэтому рабочие провели монтаж времен-
ного оборудования. 

– Конечно, работать в такие морозы тя-
жело, но погода не должна становиться по-
мехой выполнению задач в срок, когда дело 
касается доставки газа потребителям. Мы 
обеспечиваем безопасные условия труда для 
наших сотрудников и делаем свою работу, 
несмотря на сложности, чтобы в каждом 
доме было тепло. При таких больших мину-
совых значениях это особенно важно! – ска-
зал главный инженер – заместитель началь-
ника Заволжского ЛПУМГ Николай Курапов. 

Кстати, газовики отмечают, что самая хоро-
шая погода для ремонтных работ – это темпе-
ратура от –20 до –25° С, когда земля хорошо 
подморожена и снег не идет. Тогда, говорят, 
как раз удобнее работать, а люди находятся 
в более заряженном состоянии – приходится 
больше двигаться. 

– Действительно, зимой приходится  
дороги часто чистить, а иногда и заново  
пробивать, но есть специальная техника,  
которая с этим отлично справляется. 
Это небольшая проблема, – уверен Руслан  
Садртдинов. – Летом то зной, то дождь по-
ливает, весной с паводком надо бороться, 
зимой – со снегом. Всегда есть трудности.  
Поэтому работать нужно хорошо, невзирая 
на погодные условия!  

Благодарственное письмо от главы  
республики за активное участие в добро-
вольческой деятельности, организацию 

гуманитарных миссий, поддержку военно- 
служащих и гражданского населения в зоне 
проведения специальной военной операции 
в рамках всероссийской акции «МыВместе» 
вручил глава Моркинского муниципального 
района Александр Голубков. 

– Работниками и ветеранами Моркинского  
управления ведется активная работа по сбо-
ру гуманитарной помощи военнослужащим. 
Наши ветераны вяжут шерстяные носки; в 
ФОКе, где установлен станок для плетения 
маскировочных сетей, ежедневно собирают-
ся самые активные пенсионеры. Мы провели 
сбор игрушек для детей, воспитывающихся 
в Донецком детском доме. Наши сотрудни-
ки принимают самое деятельное участие 
в сборе денежных средств для совместно-

го приобретения необходимого оборудова-
ния. Гуманитарная помощь нашим моркин-
ским ребятам доставляется в зону проведе-
ния СВО местной районной общественной 
организацией – Союзом ветеранов боевых 

действий и военной службы «Память». От 
бойцов мы получаем видео со словами бла-
годарности, – рассказала культорганизатор 
1 категории Моркинского ЛПУМГ Надежда 
Кузнецова.  

НОВОСТИ ПРОФСОЮЗА4 ПРОИЗВОДСТВО

БЛАГОДАРНОСТЬ

ПАТРИОТИЗМ И 
ГРАЖДАНСКАЯ 
СОЛИДАРНОСТЬ
Объединенная первичная профсоюзная 
организация «Газпром трансгаз Нижний 
Новгород профсоюз» отмечена Дипломом и 
Благодарственным письмом за деятельность 
в период проведения СВО.

Председатель ОППО «Газпром трансгаз 
Нижний Новгород профсоюз» Максим 
Ворон получил Диплом «Газпром проф- 

союза» за активное участие в оказании помо-
щи членам профсоюза – участникам специ-
альной военной операции и их семьям, бое-
вым подразделениям в зоне проведения СВО, 
а также жителям новых субъектов Российской 
Федерации. Награда вручена на прошедшем в 
конце января в Москве заседании Центрально-
го совета «Газпром профсоюза» под руковод-
ством председателя Владимира Ковальчука.  

В мероприятии приняли участие предста-
вители Министерства обороны РФ и Народ-
ного фронта. Они высоко оценили гумани-
тарную помощь и поддержку наших бойцов 
и мирных жителей новых территорий РФ, а 
также работу, которую на протяжении всего 
периода СВО проводил и продолжает прово-
дить «Газпром профсоюз» совместно со все-
ми структурными подразделениями. Профсо-
юз нашего Общества был отмечен Благодар-
ственным письмом Народного фронта. 

– Для нас большая честь – высокая оценка 
той работы, которую мы непрерывно прово-
дим с февраля 2022 года. Отдельно отмечу, 
что это общий результат коллектива пред-
приятия, всех, кто не остается равнодуш-
ным и посильно делает свой вклад в очень 
важное и исторически значимое для России 
дело. Мы с уверенностью можем сказать, 
что нас объединяет патриотизм и актив-
ная гражданская позиция, – прокомменти-
ровал Максим Ворон. 

ЗАБОТА И 
ПОДДЕРЖКА
Глава Республики Марий Эл Юрий Зайцев 
выразил благодарность коллективу  
и ветеранам Моркинского ЛПУМГ. 

НЕВЗИРАЯ НА КАПРИЗЫ ПОГОДЫ



Наш первый герой получил два высших образования, но 
трудиться решил по второй специальности – специали-
стом сварочного производства. За 15 лет работы в Обще-

стве Артем был монтажником, бригадиром, мастером, в дан-
ный момент работает на должности производителя работ. Он 
принимал участие в сотнях огневых, ликвидировал послед-
ствия аварий и везде, стараясь работать на отлично, узнавал 
что-то нужное для себя. 

 – Трасса всегда дает что-то новое, каждый день мож-
но учиться и перенимать полезные навыки просто из об-
щения с людьми. Поэтому надо со всеми разговаривать, 
находить общий язык, взаимодействовать, – говорит  
Артем Евгеньевич.

Так он освоил один из самых опасных видов ремонт-
ных работ – врезку под давлением. Сложность заключа-
ется в том, что врезка отвода в магистральный газопро-
вод проводится без прекращения подачи газа потреби- 
телям. 

– Конечно, мне бывает страшно. Все-таки в действую-
щий газопровод врезаемся. Страх, как инстинкт самосохра-
нения, всегда должен быть в этом процессе. 

В Обществе врезки под давлением начали выполнять с 
2015 года. Первопроходцами стали Сергей Зуев (в настоящее 
время начальник участка № 1 УАВР) и Андрей Рябцов (ведущий 
инженер отдела главного сварщика). Артем Мешалкин стал их 
преемником, и в настоящее время он – единственный специ-
алист в Обществе, который осуществляет данный вид работ. 

– Когда я учился, мне мой руководитель Сергей Владимиро-
вич Зуев все объяснял и показывал. Мы с ним где-то год вме-
сте по объектам ездили. Надо было понять специфику, ню-
ансы, нельзя ведь все предугадать, и ситуации бывают раз-
ные, нужно уметь искать выход в любой из них. Только когда 
у меня появились отработанные навыки и уверенность в сво-
их силах, я начал выполнять врезки самостоятельно. 

В 2023 году Артем Мешалкин выполнил 12 врезок под 
давлением. И, конечно, это не единственные работы, где он 
был задействован. 

– Одна врезка по плану занимает два дня без учета пере-
мещений бригады. Но и другие задачи тоже есть, выезжаю 
на все огневые работы, куда направляет руководство. 

Командировки командировками, но и о семье забывать нель-
зя. Артем не только хороший специалист в своем деле, но и 
прекрасный семьянин: вместе с женой они воспитывают тро-
их детей, которые очень гордятся своим отцом. 

В этом году у Артема появился ученик. Антона Курашкина,  
мастера строительно-монтажных работ УАВР, он обучает всем 
тем приемам и тонкостям, которые знает сам. 

– Показываю, рассказываю, объясняю, чтобы он в будущем 
мог работать самостоятельно. Сейчас для Антона эта те-
ма совершенно новая: мы пока только на один объект съезди-
ли, и у него много впечатлений, много информации, которую 
надо разложить и проанализировать, ведь врезка под давле-
нием довольно специфичная технология, но я уверен: у него 
все получится!  

ПРИЗВАНИЕ И СУДЬБА
– Можно сказать, что я выбрала не только 

другую работу, но и другую судьбу. Но судьба 
эта, скажу вам, хорошая! Благодарна Богу, 
что пришла сюда. Здесь я смогла найти себя 
и не оставила призвание учителя. 

А дело было так: мужу Ирины Ивановны 
предложили место оператора на ГРС «Каза-
ково». Недолго думая, он согласился и начал 
осваивать новую профессию. Однако пона-
добился второй оператор, и Ирину уговори-
ли попробовать: «Ты такая деятельная, у тебя 
физмат за плечами, все получится». Сначала 
она хотела совместить две сферы деятельно-
сти, но в итоге отдала предпочтение рабочей 
профессии. При этом привычка докапывать-
ся до сути вещей, умение вдумчиво изучать 
документы, анализировать и запоминать ин-
формацию, а главное, доносить знания до 
других людей неожиданно пригодились и на 
новом месте.

– Когда устроилась, работать было не-
сложно, потому что муж помог разобрать-
ся со всем оборудованием, а документация – 
вообще не вопрос и не проблема. Наоборот, 

когда вникла в суть вещей, еще и обучала дру-
гих, как правильно читать и анализировать 
СТО и инструкции. Учитель – это, видимо, 
такой человек, которому надо, чтобы в нем 
нуждались, всё у него спрашивали, а у меня 
так и получилось: ушла из школы, но не пе-
рестала учить. 

Прошло немного времени, и за советом к 
Ирине Ивановне стали обращаться коллеги. 
Они приходят с совершенно разными вопро-
сами, но в основном связанными с оформле-
нием документации. 

– Ко мне за помощью обращаются и моло-
дые коллеги, и опытные, звонят и спрашива-
ют: «А вот в этой ситуации как мне быть, 
а вот в этой?» Человек, который немного 
младше меня, говорит: «Ирина Ивановна, 
Вы мне как мать! Я могу к Вам обратиться 
по любой проблеме, и Вы если не технически 
поможете, то добрым словом точно поддер-
жите». А молодые мне, знаете, какие слова 
говорят? «Ирина Ивановна, вот Вы уйде-
те, и мы даже не знаем, что будем делать».  
Я же им все подробно разъясняю, говорю: 
«открывай документ на такой-то страни-
це, читай такую-то строчку, как ты ее по-
нял?» Так и учимся. 

УЧИТЬ И УЧИТЬСЯ
Ирина Ивановна не только помогает кол-

легам, но и сама постоянно учится чему-то 
новому, старается нарабатывать опыт. Это-
му способствуют конкурсы профессиональ-
ного мастерства, где, как известно, можно 
и на других посмотреть, и себя показать. 
Последнее наша героиня делает со вкусом 
и азартом. 

 – Участвовать и выигрывать мне помо-
гают знания и, разумеется, педагогический 
опыт. Потому что мужчины, которые при-
езжают на конкурсы, понимают, как и что 
надо делать, а вот рассказывать о себе и 
своей работе у них не всегда получается. Ра-
бота и конкурс – это разные вещи. Важны 
не только знания и умения, нужно быть ар-
тистом и показать жюри, что ты не просто 
так сюда приехала, а уверена в себе и ничего 
не боишься. Так я и поступала на конкурсах.

А в жизни Ирины Ивановны их было не-
мало. Благодаря победам на профессиональ-
ных соревнованиях в филиале и собственной 
настойчивости в 2016 году она стала первой 
среди операторов ГРС Общества. 

– Мне и кубок, и грамоту вручал Василий 
Геннадьевич Никитин. Когда стояли на сце-
не, он сказал: «На этом месте женщин еще 
не было, Вы – первая!» И до сих пор остаюсь 
единственной. 

Дальше была поездка на фестиваль про-
фессионального мастерства ПАО «Газпром» 
и прохождение профессиональной аттестации 
в Томске. Везде выручали опыт выступлений, 
уверенность в себе и математические навыки, 
которыми Ирина Гордеевцева тоже поразила 
членов комиссии, за считанные секунды пере-
считав двумя способами настройку капельни-
цы в блоке одоризации по фактическому рас-
ходу. В итоге – успешная аттестация и четвер-
тое место на уровне ПАО «Газпром», а это, 
согласитесь, высокий результат. 

ГРС «СКАЗКА»
На газораспределительной станции Ирина 

Ивановна тоже все взяла в свои руки. Руко-
водствуясь принципом «не место красит че-
ловека…», навела порядок на вверенной тер-
ритории. И снова преуспела. Оборудование и 
трубы блестят в прямом смысле слова: в со-
став краски она добавляет лак – для красоты 
и стойкости. Летом территория ГРС утопает в 
цветах. На клумбах и вдоль дорожек их здесь 
растет около 40 видов. 

– Для меня в этой профессии сложного во-
обще ничего нет, разве что снег зимой раз-
гребать – физически это действительно 
тяжело. А летом всю траву кошу электро-
триммером. сгребаю и выношу с террито-
рии. Минерализованную полосу муж опахива-
ет сам, своим трактором. У нас она целых  
пять метров в ширину. И конечно, за всем  
надо ухаживать и следить. 

Несколько лет Ирина Ивановна работает на 
ГРС одна, шесть дней в неделю. Второго опе-
ратора – ее мужа – перевели на другую долж-
ность в филиал. Поэтому со всеми трудностя-
ми она научилась справляться сама. При этом 
искренне радуется приезду комиссий. 

– Я такой человек, люблю себя показать. 
Когда комиссия приезжает, для меня это 
большое счастье, потому что появляется 
возможность пообщаться с умными людь-
ми, показать себя и свою работу. С удоволь-
ствием вожу их по нашей ГРС, которую про 
себя называю «Сказка». Все, кто приезжает 
из руководства, говорят: «Как здесь краси-
во!», а главное, они видят, какие операторы 
работают у нас в Обществе! 

НЕЖЕНСКОЕ ДЕЛО 5

«НА ЭТОМ МЕСТЕ ЖЕНЩИН ЕЩЕ НЕ БЫЛО» 
В 2007 году Ирина Гордеевцева приняла судьбоносное для себя решение: уйти с должности заместителя директора по учебной части в 
общеобразовательной школе и стать сменным оператором ГРС. Наверное, человеку, который проработал 19 лет в системе образования, 
уже ничего не страшно: надо только зажмуриться покрепче и нырнуть в новую жизнь. Именно так поступила героиня нашей новой рубрики 
«Неженское дело».

 Ирина Гордеевцева на рабочем месте

Артем Мешалкин

Победа в конкурсе профмастерства в 2016 году

Сказочная красота на обычной ГРС

УНИКУМ

ПОД ДАВЛЕНИЕМ
Настоящие специалисты своего дела, такие как 
производитель работ – руководитель группы врезки 
под давлением УАВР Артем Мешалкин, ценятся везде. 
За кажущейся лёгкостью, с которой они выполняют 
свою работу, стоят годы учебы и практики, наставления 
старших коллег, практическая смётка и любознательность. 
Мы расскажем о таких умельцах в новой рубрике «Уникум».



Работа с древесиной – один из старейших народных промыс-
лов: в обиходе и крестьян, и дворян всегда было множество 
деревянных предметов: посуда, ложки, игрушки, шкатул-

ки и многое другое. Для нашего коллеги Ильи Клементьева этот 
вид деятельности уже более 20 лет является любимым хобби. 

– Увлечение мне передалось от прадеда. В детстве нрави-
лось выжигать по дереву, в школьные годы на уроках труда 
вытачивали на токарном станке различные заготовки. За-
тем, обучаясь на художественно-графическом факультете 
Чувашского государственного педагогического университе-
та, я начал самостоятельно создавать изделия из древеси-
ны, – рассказывает Илья.

Постепенно Илья набил руку и стал настоящим професси-
оналом. Сегодня он даже не может сосчитать, сколько всего 
работ вышло из-под его рук. В коллекцию входят шкатулки 
и ларцы, разделочные доски и кухонная утварь, банные та-
блички и мебель. Последнюю – кресла-качалки, столы, сту-
лья, скамейки, шезлонги – Илья Владимирович изготавливает 
на заказ, а вот друзья предпочитают получать в подарок раз-
делочные доски, каждая из которых уникальна.

В чем же секрет творчества? На этот вопрос Илья Клемен-
тьев с уверенностью отвечает: 

– Вдохновение и хороший материал. Очень люблю рабо-
тать с липой. Также важна правильная подготовка древеси-
ны: сушка, хранение. Иначе заготовка может потрескаться, 
изменить свой цвет – липа, например, чернеет.

За плечами мастера – участие в различных конкурсах деко-
ративно-прикладного искусства, а впереди – еще больше ин-
тересных идей для дальнейшего развития, ведь любовь к ре-
меслу, которая пришла из детства, становится только крепче. 

Традиция семьи Периных – жить на позитиве, и они 
охотно делятся со всеми своими рецептами счастли-
вых будней.

– Помню, ещё прабабушка говорила: «Жить по-хорошему 
надоть: вдыхать – счастье, выдыхать – добро! И на родных 
не ругаться». И я с ней согласна! Считаю важным сохранить 
в себе человека, а для этого нужно любить, работать, дру-
жить и мыслить в положительном ключе. Это нужно куль-
тивировать в себе самостоятельно, потому что взять этот 
самый позитив обычно не у кого. Я привила любовь к жизни 
своим детям. Надеюсь, что получится поделиться теплотой 
души и с внуками! – рассказывает художественный руководи-
тель Вятского ЛПУМГ Анна Перина. 

Обычно члены семьи Периных собираются в родительском 
доме и делятся добрыми новостями и делами. А еще они сде-
лали «стену счастливых мгновений», состоящую из семейных 
фотографий, на которых запечатлены самые яркие моменты 
жизни. Стена периодически обновляется, и старые фото за-
меняются на новые. 

Гостям в их доме всегда рады. Тематические мероприятия, 
вечера отдыха, праздники – обыденные, в хорошем смысле, 
для них явления. Семья Периных также ежегодно принимает 
участие в карнавальном шествии межрегионального праздни-
ка «Ярмарка Казанская».

– Сохраняя позитивное отношение ко всему, мы создаём ра-
достную атмосферу, распространяющую хорошее настроение 
на окружающих. Желаем всем внимания и заботы от близких 
сердцу людей, больше поводов для улыбок. Никогда не ругайтесь, 
особенно с теми, кто вам дорог, – говорит Анна Ивановна. 

У электрогазосварщика 6 разряда Сергея Емелья-
нова большая и дружная семья. Со своей буду-
щей супругой Эльвирой он с детства жил на од-

ной улице поселка Морки. Но так получилось, что 
молодые люди не знали друг друга. Познакомились слу-
чайно: Эльвира приобрела автомобиль, а он, как это бы-
вает, сломался. Проблема была в детали, отремонти-
ровать которую не смогли ни в одном автосервисе по-
селка. По совету знакомых девушка направилась в дом  
Емельяновых, ведь всем известно: и отец Геннадий Ивано-
вич, и его сын Сергей – на все руки мастера. Стоит отме-
тить, что будущий свёкр – сварщик, ветеран Моркинского 
ЛПУМГ. Девушке не отказали и починили автомобиль, да-
же денег не взяли. А Сергей вызвался проводить гостью. 
И после стал частенько захаживать в дом Эльвиры. Спу-
стя полтора месяца Сергей сделал Эльвире предложение. 
Будущий супруг с уважением отнёсся к традициям татар-
ской семьи и согласился на обряд – никах. Спустя полгода 
пара зарегистрировала свой брак в ЗАГСе. Случилось это 

событие в День работников нефтяной и газовой промыш-
ленности – у коллектива филиала был двойной праздник!

За 24 года крепкой, счастливой жизни в семье Емельяновых 
появились пятеро детей: Маша, Миша, Макар и Мирон (близне-
цы) и Мурат. Для того чтобы все могли комфортно разместить-
ся, построили большой двухэтажный дом. Одному из близнецов 
спустя год после рождения был поставлен тяжёлый диагноз, 
родители сделали все, чтобы вылечить малыша, и сейчас они 
вместе с братом самостоятельно ходят в школу. Однако Еме-
льяновым стали очень близки и понятны проблемы других се-
мей, а из этого родилась добрая новогодняя традиция. Вот уже 
8 лет семья Емельяновых готовит подарки и 31 декабря разво-
зит их детям из многодетных и малообеспеченных семей; да-
рит радость малышам с особенностями здоровья. Сергей да-
же отращивает бороду, чтобы ни у кого не осталось сомнений:  
Дед Мороз настоящий. В декабре 2023 года они вместе с друзь-
ями собрали и вручили детям более двухсот подарков.

Случались с Сергеем и Эльвирой истории, которые только 
подтвердили их уверенность, что сотворить чудо может лю-
бой человек. Вот одна из них. Однажды, в канун Нового го-
да, супруги в костюмах главных новогодних героев возвра-
щались домой поздно вечером, и Эльвира заметила идущую 
по тропинке бабушку, которая что-то очень бережно несла 
на ладонях, боясь оступиться. Она попросила мужа остано-
вить машину и выйти навстречу пожилой женщине. Бабуш-
ка сильно удивилась, увидев перед собой Деда Мороза, да-
же потрогала бороду сказочного волшебника. «И вправду 
настоящий! Я никогда в жизни не видела настоящего Деда  
Мороза!» – радостно воскликнула старушка. Когда же она 

получила от волшебника подарок, ещё больше обрадовалась.  
На вопрос Снегурочки, куда идет, женщина ответила, что 
испекла пирог и несет его внукам. Эльвира быстро принесла 
ещё два подарка, и Дед Мороз сказал: «А это для твоих вну-
ков!» Старушка растрогалась, упала на колени и стала пла-
кать: «Тебя мне Бог послал, это просто чудо. У меня нет де-
нег на подарки для внуков, вот поэтому и испекла пирог!» 

Удивительных историй в копилке Емельяновых очень мно-
го. Ведь этот Дед Мороз действительно творит чудеса, а се-
мья поддерживает его во всех начинаниях. Но оказывается, 
у добрых волшебников тоже есть мечты: Эльвира очень хо-
чет приобрести для Сергея красивый костюм Деда Мороза, 
потому что сейчас они берут его напрокат, и пусть эта мечта 
обязательно сбудется! 
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ХОББИ

СЕМЕЙНЫЕ ТРАДИЦИИ

ТВОРЧЕСТВО

ДОБРЫЕ ВОЛШЕБНИКИ
Мы продолжаем рассказывать о семьях нашего предприятия, 
их историях и традициях. «Я давно хотела написать о семье 
Емельяновых. Они удивительные, прекрасные – пример для 
многих!» – сказала культорганизатор Моркинского ЛПУМГ 
Надежда Кузнецова и прислала текст, которым спешим 
поделиться с читателями.

ЖИТЬ ПО-ХОРОШЕМУ

Анна Перина с дочерью

Работы мастера

Илья Клементьев и его изделия

Семья Емельяновых

СЕМЕЙНОЕ ДЕЛО
Слесарь по эксплуатации и ремонту газового оборудования 
службы по эксплуатации газораспределительных станций 
Заволжского ЛПУМГ Илья Клементьев изготавливает 
уникальные вещи из дерева.

ЭКСКУРСИЯ ПО «РАДУГЕ»
Работники клубного учреждения «Радуга» Волжского ЛПУМГ 
провели профориентационную беседу с семи– и 
восьмиклассниками из Большепартской средней школы. 

В процессе беседы ребята познакомились со спецификой 
работы культорганизатора, узнали о необходимых на-
выках, качествах и знаниях специалиста. Своим опытом 

поделился Эдуард Тимофеев, который трудится в клубном  
учреждении «Радуга» уже 28 лет: 

– Самые важные качества в данной профессии – это твор-
ческий подход к работе, умение принимать решения и рабо-
тать в команде. 

Школьникам провели обзорную экскурсию по клубу  
и поведали о действующих творческих объединениях. 

– В одних коллективах за-
нимаются вокалом, танцами, 
в других – игрой на музыкаль-
ных инструментах. Погово-
рили о выступлениях на фес- 
тивалях-конкурсах различ-
ного уровня, где наши вос-
питанники занимают при-
зовые места. Было видно, 
как у ребят загорелись гла-
за, многие пообещали, что 
обязательно присоединят-
ся к нашей большой твор-
ческой семье! – рассказа-
ла ведущий специалист –
руководитель группы по  
культурно-массовой работе 
Ирина Леонтьева. Знакомство с профессией



Зимнее спортивное мероприятие, организованное Объеди-
ненной первичной профсоюзной организацией «Газпром 
трансгаз Нижний Новгород профсоюз», собрало вместе 

семьи сотрудников Общества. Родители с детьми посвятили вы-
ходной день активному отдыху на свежем воздухе в одном из 
любимых мест отдыха нижегородцев – на Щёлоковском хуторе.

– В сегодняшних соревнованиях важен не столько азарт, 
сколько возможность провести время с семьей. На подоб-
ных мероприятиях дети становятся находчивее, сильнее и, 
что самое главное, здоровее и веселее. Кто бы ни пришел к 
финишу первым, важно то, что вы вместе здесь собрались. 
Желаю вам удачи и хорошего настроения! – поприветствовал 
всех участников генеральный директор Общества «Газпром 
трансгаз Нижний Новгород» Василий Никитин на торжествен-
ном открытии «Новогодних стартов». 

– Огромная благодарность родителям! Своим примером 
вы прививаете детям спортивные ценности и любовь к здо-
ровому образу жизни. Уверен, когда работники предприятия 
проводят выходные активно, в кругу родных и друзей, весело 
и с пользой для здоровья, они получают заряд энергии и хо-
рошего настроения на всю последующую рабочую неделю! – 
добавил председатель ОППО «Газпром трансгаз Нижний  
Новгород профсоюз» Максим Ворон.

На празднике спорта, семьи и здоровья каждый нашел за-
нятие по душе. Взрослые и дети с удовольствием играли в 

лазертаг и стреляли из рогатки, соревновались в катании на 
семейных лыжах, дружно собирали пазлы, проходили мини- 
лабиринт и участвовали в необычной рыбалке. А в спортив-
ном ориентировании мамы, папы и дети продемонстрирова-
ли ловкость, быстроту и слаженность действий своих команд.  
Каждое испытание дарило участникам позитивные эмоции 
и настоящее веселье.

– Все очень здорово! Получили массу эмоций и заряди-
лись энергией. Побывали на спортивном ориентирова-
нии, поиграли в лазертаг, особенно нам с детьми понра-
вились лыжи, – поделилась впечатлениями юрисконсульт 
УТТиСТ Ольга Дорохова. – Отличный способ провести 
время вместе с семьей, а мы стараемся делать это как 
можно чаще!

Кульминацией праздника стало торжественное награжде-
ние: генеральный директор Общества Василий Никитин вру-
чил победителям дружеских соревнований памятные медали, 
грамоты и сертификаты.

– Секрет нашей победы, конечно, во взаимопомощи, под-
держке, командной работе. Рады тому, что выиграли и очень 
довольны мероприятием! Получили и хорошее настроение 
на весь день, и подарки! – рассказали представители семьи  
инструктора по спорту 1 категории Приокского ЛПУМГ  
Ивана Москаева.

Самым главным подарком для всех участников «Новогод-
них стартов», несомненно, стало время, проведенное с люби-
мой семьей, и большая порция хорошего настроения на все 
выходные!  

В Обществе «Газпром трансгаз Нижний Новгород» со-
стоялась зимняя Спартакиада. Соревнования по на-
стольному теннису, лыжным гонкам и стрельбе из пнев-

матического пистолета прошли на спортивных площадках  
ДОБО «Ласточка» и на лыжной базе «Снежинка» в Арзамасе.

Впервые в истории соревнований команды-участни-
цы из всех филиалов газотранспортного предприятия бы-
ли разделены на две лиги. В первой выступали спортсме-
ны из тех филиалов, на базе которых есть физкультурно- 
оздоровительные комплексы. Во вторую лигу автомати-
чески попали те, у кого нет возможности тренироваться  
в максимально комфортных условиях.

В итоге шансы на победу выравнялись у всех участников 
соревнований. Дело оставалось за малым – показать неверо-
ятную силу, ловкость и выносливость, а стрелкам – выдерж-
ку и спокойствие.

– Не устаю повторять, главное в стрельбе – хладно-
кровие. Надо забыть все печали и радости и уговорить 
сердце не сильно стучать, перейти, так сказать, в ре-
жим беззвучной работы. Вот только тогда все мишени 
будут поражены точно в десятку, – говорит Екатерина 
Тимофеева из Ивановского ЛПУМГ. В этом году она сно-
ва стала лучшей на огневом рубеже, выбив 186 очков из 
200 возможных.

Ирина Сидорова из администрации Общества вышла на 
лыжные старты впервые. Результат получился очень даже  

неплохой для новичка – восьмое место. И теперь ей точно 
есть к чему стремиться.

– Люблю лыжные прогулки, но в этом году неожиданно 
пригласили выступить за команду. Я, конечно, старалась и 
выкладывалась на дистанции на все 100. Только бег на ре-
зультат и прогулки в парке – две большие разницы. Теперь 
буду уделять больше внимания прогулкам на скорость, – сме-
ется Ирина.

Евгений Гаврилюк из Инженерно-технического центра в 
этом году не просто выиграл турнир по настольному тенни-
су. Он отобрался в команду Общества и скоро поедет в Ека-
теринбург защищать честь предприятия на соревнованиях 
ПАО «Газпром». 

– Десять лет назад впервые принял участие в Спарта-
киаде Общества и стал тогда 17-м в турнирной таблице. 
Цель была ясна, и я начал усердно тренироваться. В ито-
ге год от года результаты становились выше. Два или три 
раза останавливался в шаге от «золота» и вот только сей-
час почувствовал настоящее удовлетворение от проделан-
ной работы, – говорит Евгений. – По большому счету, выходя 
на очередной старт, приходилось больше бороться с собой: 
стараться не допускать ошибок по ходу встреч, и в этот 
раз получилось сыграть практически без сбоев. 

По итогам соревнований в общекомандном зачете Спар-
такиады Общества лидировали сборные Ивановского и  
Чебоксарского ЛПУМГ. В дисциплинах места распредели-
лись следующим образом.

Стрельба из пневматического пистолета
 1 лига 2 лига
1 место Ивановское ЛПУМГ Чебоксарское ЛПУМГ
2 место Моркинское ЛПУМГ Волжское ЛПУМГ
3 место Заволжское ЛПУМГ Владимирское ЛПУМГ

Настольный теннис
 1 лига 2 лига
1 место УТТиСТ Арзамасское ЛПУМГ
2 место Моркинское ЛПУМГ ИТЦ
3 место Ивановское ЛПУМГ Владимирское ЛПУМГ

Лыжные гонки
 1 лига 2 лига
1 место Ивановское ЛПУМГ Чебоксарское ЛПУМГ
2 место Моркинское ЛПУМГ Волжское ЛПУМГ
3 место Заволжское ЛПУМГ Арзамасское ЛПУМГ 
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Ведущий специалист службы по связям с обще-
ственностью и СМИ Дарья Сазанова заняла 3 ме-
сто на областных соревнованиях по акватлону.

Первенство и чемпионат Нижегородской обла-
сти по триатлону в дисци-
плине акватлон прошел на 
двух спортивных площадках  
Нижнего Новгорода. Сначала 
спортсмены преодолели дис-
танцию 700 метров в бассейне, 
а затем – 5 км – бег в манеже.  
Дарья справилась с задачей за 
45 минут и 9 секунд.

– Я первый раз участвовала 
в таких соревнованиях. Непри-
вычно было плыть в бассейне 

по кругу, ориентируясь на буйки, не отталкиваясь от 
бортиков. Давно хотела побывать в новом легкоатле-
тическом манеже. Оказалось, что виражи там скон-
струированы под наклоном, и это придает дополни-
тельную сложность. В целом сочетание «плавание + 
бег» мне очень нравится. Благодаря регулярным тре-
нировкам повышается выносливость, энергии стано-

вится только больше, и всегда 
гарантированно улучшается на-
строение! Попасть в призы на 
таком турнире очень приятно, 
тем более что 1 место в моей 
категории заняла кандидат в 
мастера спорта! Здорово, что 
спортсменов-любителей стано-
вится больше. Полностью раз-
деляю мысль, что спорт – нор-
ма жизни. Проверено на себе, – 
прокомментировала Дарья.  

В физкультурно-оздоровительном ком-
плексе «Олимп» Моркинского ЛПУМГ 
прошел открытый турнир по настоль-

ному теннису «Кубок газовика». В сорев-
нованиях участвовали 22 команды из шести 

городов России: Кирова, Казани, Ветлуги, 
Яранска, Набережных Челнов, Йошкар- 
Олы и шести муниципальных образований 
Республики Марий Эл. Спортивное состяза-
ние было разделено на две номинации: боль-
шой и малый кубки. Их обладателями ста-
ли сборная Казани и команда комплексной 
спортивной школы олимпийского резерва 
№ 2 из Йошкар-Олы.

 Представители Федерации по настольно-
му теннису Республики Марий Эл выразили 
огромную благодарность сотрудникам ФОКа 
«Олимп», первичной профсоюзной организа-

ции Моркинского ЛПУМГ за организацию и 
проведение мероприятия. 

А в Нижнем Новгороде в спортивно-оздо-
ровительном комплексе Приокского ЛПУМГ 
первичная профсоюзная организация Управ-
ления аварийно-восстановительных работ  
совместно с администрацией филиала собра-
ли 15 работников, среди которых в напряжен-
ной борьбе выявили заслуженных победите-
лей первого в этом году турнира УАВР. Первое 
место завоевал Степан Макаров, на втором – 
Александр Наумов, замыкает тройку лидеров 
Илья Беляков. 

В Нижнем Новгороде команду предприя-
тия представляли 11 спортсменов из ад-
министрации, УТТиСТ, УАВР и ИТЦ. 

Они преодолели двухкилометровую дистан-
цию в брендированном забеге, где участво-
вали более 40 команд от организаций Ниже- 
городской области. 

– Я сам лыжник, но в подобном меропри-
ятии принимаю участие впервые. Впечат-
лил масштаб! После соревнований остались 
положительные эмоции, получил заряд энер-
гии! – поделился впечатлениями контролер 
контрольно-пропускного пункта (пост № 1) 
Дмитрий Ключников.

В этот же день коллеги из Арзамасского 
ЛПУМГ стали призерами Арзамасского пер-
сьюта – соревнования, прошедшего в рамках 
«Лыжни России». Гонка состояла из пролога 
(2,5 км классическим ходом) и гонки пресле-
дования (5 км свободным ходом).

Ольга Державина, инженер-программист  
1 категории группы СЭиР ЛИУС, стала пер-
вой среди женщин, Марина Щербакова, опе-
ратор магистральных газопроводов 4 раз-
ряда службы по ЭГРС, – на втором месте, а  
Сергей Клепиков, главный инженер – заме-
ститель начальника Арзамасского ЛПУМГ, 
показал бронзовый результат. 

В Кирове соревнования прошли на спорт-
комплексе «Трамплин». Инженер отде-
ла охраны окружающей среды 1 категории  
Кировского ЛПУМГ Ирина Терехова с доч-
кой Аней участвовали в семейном забеге на 
1 км. Остальные 11 представителей филиала 
соревновались в забеге на 2 км. 

– «Лыжня России» всегда проходит ве-
село, массово, празднично, и мы с большим 
удовольствием принимаем участие в этих 
соревнованиях, а также приобщаем детей 
к спорту, – отметила начальник участка 
по хранению и реализации материально- 
технических ресурсов Кировского ЛПУМГ 
Людмила Исупова. 
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ВОТ ЧТО Я ЛЮБЛЮ

ИСТОЧНИКИ ВДОХНОВЕНИЯ
Зима – это не только время елок, салатов и страшных цифр на весах. Многие коллеги проводят время с пользой для здоровья, ставят новые рекорды и активно готовятся  
к спартакиадам Общества и ПАО «Газпром». О том, что придает силы для побед и достижений, нам рассказали наши спортсмены и спортинструкторы.

«ЛЫЖНЯ РОССИИ»
Самые активные работники Общества 
приняли участие в ежегодных соревнованиях 
«Лыжня России-2024».

Команда Кировского ЛПУМГ

Ольга Державина и Марина Щербакова 
на пьедестале почета

На соревнованиях в Нижнем Новгороде

«ГАЛИЧСКОЕ ЗАОЗЕРЬЕ»
 

Марина Щербакова, оператор магистральных газопроводов 4 разряда службы 
по эксплуатации газораспределительных станций Арзамасского ЛПУМГ, 
приняла участие в лыжном марафоне «Галичское Заозерье». 

В спортивных состязаниях, состоявших-
ся в Костромской области, принимали 
участие полторы тысячи спортсменов из  

39 городов России. Конкуренцию Марине  
Щербаковой составляли как титулованные 
спортсмены, олимпийские призеры, чемпи-
оны мира, победители этапов Кубка мира по 
лыжным гонкам, ведущие российские мара-
фонцы, так и спортсмены-любители, приехав-
шие проверить свои силы. Преодолев дистан-
цию 50 км, наша коллега заняла 3 место в сво-
ей возрастной группе и 19 место в абсолюте. 

БЫСТРЫЙ МЯЧ
Работники Моркинского ЛПУМГ и Управления 
аварийно-восстановительных работ приняли 
участие в соревнованиях по настольному 
теннису.

УДАЧНЫЙ ДЕБЮТ


